
 

Réunion de secteur 2023 - Octobre 2023 

                                    Secteur F « Flosailles, les Tûches, le Clair » 
  

 

SUJET REPONSE 

 

Grâce aux réunions de quartier, il y a une connexion avec les habitants et cela permet d’engager 

des politiques publiques – les élus se recentrent sur les attentes des habitants ex. réalisation du 

chemin des Mûriers, aires de jeux 

Les finances publiques des collectivités sont préoccupantes et les mettent en grande difficulté. 

La commune est une strate qui souffre et cela va s’aggraver s’il n’y a pas de levier pour les élus 

de proximité  

La situation est très compliquée par exemple la facture de l’énergie augmente et pas de bouclier 

pour les communes    

 

  Il n’y a pas les comptes-rendus des 

réunions de quartier sur le site internet – 

comment avoir un retour ?  

 

Les comptes-rendus sont en phase de finalisation, car ils suivent les avancées des actions 

demandées ; ils devraient être très prochainement en ligne.  

Projet : Déviation RD522, peut-on avoir des 

infos ? 

 

Nous avons organisé une réunion publique le 21 septembre 2023. 
Il y a eu également des concertations en mairie sur le contournement de Flosailles et des 
réunions avec les agriculteurs. 

Projet : Devenir pour le chemin de Braille ? 

il faut protéger le marais et la digue  

Chemin identifié comme un corridor qui est conçu pour laisser passer les gros engins agricoles 
aujourd’hui, on en est à des intentions de projets, rien n’est figé. 
Bien prévu que vélos et piétons puissent passer et il y aura des chemins d’exploitation. 
Aimerait une liaison vélos entre les 2 ZA Rondeau/Tûches et Crémieu 



Sécurité : Harmoniser les limites de vitesse 

30km/h et 50km/h chemins du Clair et de 

Saint-Martin    
Nous allons faire un état des lieux et harmoniser si nécessaire.   

Sécurité : Est-il possible de mettre un radar 

pédagogique sur la RD 522 à Flosailles Nous allons intégrer cette demande au planning.      

Sécurité : Problématique des véhicules qui 

se garent sur les trottoirs surtout le week-

end 

Cet espace est pris en compte dans la délivrance des permis de construire depuis le PLU mais 
pas lorsque c’était le RNU 
Aller voir les personnes concernées et sinon faire un rappel par le policier municipal 
Nous allons revoir les marquages qui avaient été faits. 
Peut-être qu’à la place des délaissés, on peut faire des places de stationnement. 

Environnement : Est-il possible de mettre 

une poubelle pour le chemin de Braille ? 

"Attention, une poubelle attire des poubelles." 
Remercie les personnes qui ramassent les déchets. 
Faire remonter aux services techniques qui iront récupérer les déchets 
Le sujet pour le chemin de Braille sera étudié par la commission environnement.  
 

Sécurité : Mettre panneau priorité à droite 

en haut de la montée de Monnet les Côtes 

sur le chemin Saint Martin car personne ne 

la respecte 

Nous allons voir si possible.   

Eclairage public est-il possible les vendredi 

et samedis soir jusqu’à 1 heure de 

maintenir l’éclairage public car fermeture 

du bar tabac, 

Nous allons intervenir près des services de la CAPI pour prendre en compte ce besoin.  
 

Eclairage public :  l’extinction à minuit le 

week-end = trop tôt  

 

Concernant l’éclairage public, nous avons pratiquement terminé le remplacement des lampes 
d’éclairage par des leds. 
Concernant l’extinction des éclairages la CAPI met en place le système ‘j’allume ma rue’ qui va 
être en test pour Saint-Savin rue de la Grande-Charrière. 
 

Circulation : Chemin de Pré Long ; des 

camions abiment le mur d’une propriété de 

façon régulière et bande STOP non refaite  

Il faut voir avec le dirigeant de la société chez qui les camions livrent, il a obligation d’enregistrer 
les entrées et sorties dans son établissement et doit donc être en mesure d’identifier le 
conducteur responsable. 

Concernant la bande stop, nous allons voir.  



 Circulation : Devant la société de pneus et 

entreprise de fenêtres – ce n’est pas une 

aire de stationnement ?  

Quel devenir pour cette zone ? 

 

Le sujet est en cours avec le Département – ce n’est pas tranché – convention non signée – à 

suivre. 

Le délaissé n’est pas un terrain qui va être cultivé – c’est une compensation 

Installation d’un nouveau médecin  

Extension de la maison médicale acceptée 

C’est un long travail effectué avec le notaire – dossier complexe 

5 investisseurs : 3 médecins, 1 ostéopathe et 1 sage-femme 

MSP : ils pourront avoir 50 % de subventions. 

Le permis vient d’être accepté. 

Mr le Maire siège à la commission de santé nationale – il y a un vrai sujet de santé, problème de 

vocation médicale. 

Arrivée du docteur Parmilleux 

Eclairage public :  Le lampadaire à 

l’intersection chemin du Mûrier et route de 

Saint Chef ne fonctionne pas 

Action en cours auprès de la CAPI  

Environnement : Tri sélectif en porte à 

porte  

 

Un dispositif de ramassage régulier des poubelles jaunes a été mis en œuvre dans les zones 

environnantes (St Chef). Coté CAPI (SMND), une réflexion est en cours, mais rien n'est prévu 

pour l'instant pour le ramassage des poubelles jaunes à domicile, il est simplement prévu 

d'augmenter le nombre de PAV (dépôts volontaires). En revanche, il est prévu de mettre en 

œuvre un point de compostage pour les zones d'habitat collectives vers la salle Henri Coppard, 

car dans ces zones, le compostage est plus difficile que pour les maisons individuelles. Il est 

demandé pour les compostages collectifs des « référents compostages » volontaires.  

Sécurité : Déploiement de la 

vidéoprotection 
Un sujet complexe en cours de réflexion pour la commune.  

Eclairage public : Les lampadaires de la 

commune ne sont pas solaires  

Cela n’était pas rentable à une époque mais il semble que les choses évoluent – CAPI va avoir un 

plan de déploiement. 

 


